RECONOCE CLAUDIA SHEINBAUM

Requiere Metro todavía mucho mayor apoyo

HILDA ESCALONA

Pero aclaró que no quiere decir que lo han abandonado; partició en la X Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario de Morena

> a lefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, reconoció que el Metro requiere todavía mucho más apoyo, pero aclaró que no quiere decir que lo han abandonado.

Durante su participación en la X Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario de Morena en el Patio Central de Xicoténcatl en la Cámara de Senadores, la mandataria comentó que por eso construyen el nuevo Sistema de Movilidad Integrada.

Comentó que "a veces solamente se habla de algunos problemas, más otros temas que ha habido, y no de las inversiones que hemos hecho en el Metro".

La mandataria recordó que el Metro transporta a 3 millones y medio de personas, e indicó que la inversión que han hecho en el Sistema de Transporte Colectivo (SCT) Metro en la Ciudad es de más de 40 mil millones de pesos.

"Y los dos proyectos clave que hemos desarrollado, además de otros de menor alcance, es la Nueva Línea I del Metro, pues esta línea tiene 53 años de construida con enormes problemas, y en vez de tomar la decisión de hacer una obra menor decidimos cambiarla por completo; el túnel de la Línea I se está vaciando, estamos en su primera fase, se arregló el túnel y se está colocando todo absolutamente nuevo, nuevo balasto, nueva barra guía, nuevo sistema de comunicación y 29 trenes nuevos".

Sheinbaum Pardo explicó que se trató de un consorcio y una licitación internacional coordinada por la oficina de proyectos de Naciones Unidas, además de que los trenes se están haciendo en una planta de Querétaro, pues se puso como

También habló del proyecto

Metro-Energía, proyecto de 4 mil 500 millones de pesos, y tiene la virtud de darle otros 50 años más a las tres líneas del Metro más antiguas del Metro



La mandataria recordó que el Metro transporta a 3 millones y medio de personas /GCDMX

condición que 30 por ciento de la producción de los trenes fuera con proveedores nacionales.

"Es una planta muy grande en el Estado de Querétaro y es un consorcio de distintas nacionalidades, China, Alemana, Española, que está poniendo en marcha este proyecto, va a ser uno de las líneas más modernas de de todo el mundo y en un proyecto de 37 mil millones de pesos con una obra pública financiada de última generación".

Detalló que la obra civil termina en febrero e inician las pruebas operativas "para que no se diga que estamos invirtiendo en el Metro de la Ciudad de México".

Comentó que lo único que puede afectar a Morena es la falta de unidad "y eso es para todos y para todas, y la unidad se construye a través de nuestra historia y a través de lo que nosotros queremos que siga ocurriendo en el país y todos queremos que siga la transformación de la vida pública de México, nadie de nosotros quiere que haya un paso atrás y nadie de nosotros quiere que haya un paso a la derecha, todas y todos queremos que siga la transformación de la vida pública y en ello compañeros nadie sobra". "A veces solamente se habla de algunos problemas, y no de las inversiones que hemos hecho en el Metro"

> CLAUDIA SHEINBAUM JEFA DE GOBIERNO

PREVÉ QUE MORENA REFRENDARÁ TRIUNFO EN 2024

Morena ganará sin problemas la Ciudad de México en el 2024, así lo afirmó la Jefa de Gobierno. Al término de la reunión plenaria del Partido Verde en la Cámara de Diputados, se le cuestionó sobre la posibilidad de que pierdan con la oposición más alcaldías como pasó en 2021, a lo que contestó que no tiene duda de que refrendarán el triunfo.

"De una vez, vamos a ganar la ciudad, eso no está en duda, pero ni tantito. Lo dicen todas las encuestas; de hecho, hoy salió una encuesta de la aprobación de la Jefa de Gobierno, o sea, no hay ninguna duda, yo no tengo la menor duda de que se va a ganar la ciudad en el 24, yo creo que el verde tampo-

, other	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	@LA PRENSA	7	01/02/2023	LEGISLATIVO

MILLONES de pesos, la inversión que han hecho en el Sistema de Transporte Colectivo (SCT) Metro en la Ciudad

MILLONES y medio de personas transporta este importante medio

co tiene ninguna duda de que vamos a ganar la ciudad en el 24", señaló.

También descartó que haya un ataque de su equipo en contra de las otras "corcholatas", para posicionarse entre las preferencias.

"No acepto su pregunta, así como me la hace, porque ni tengo grupo ni ataco a nadie, al contrario, desde toda mi vida, lo que hemos construido es un gran movimiento que hoy es mayoría en el país, y cuando hablo de unidad, es porque siempre hay que hablar de unidad, siempre", señaló la mandataria.

Sheinbaum Pardo comentó que cualquier ataque a los integrantes del movimiento, es un ataque a Morena y lo que se tiene que defender entre los partidos que pertenecen a la coalición, los dirigentes y la gente, es proteger al proyecto.

PISO PAREJO

En la encuesta que realizará Morena para buscar a su candidato presidencial rumbo al 2024, habrá piso parejo, aseguró Sheinbaum Pardo.

Al comentarle si va a participar en la convocatoria que lanzará Morena en julio para buscar al candidato presidencial, la mandataria aseguró que ahí va a estar en la encuesta.

"Claro que hay piso parejo para todos y para todas. Creo que lo más importante del método de la encuesta, es que es una encuesta abierta. Eso significa que no solo les preguntan a los militantes de Morena o de los partidos políticos afines también a Morena, sino a todo el pueblo de México; es una representación de lo que quiere el pueblo de México. Y por eso es el mejor método que puede haber, porque está abierto a toda la población y que la población decida, la gente decida, el pueblo decida quién quiere que nos represente, en su momento".

Al preguntarle si es un buen método la encuesta, la funcionaria respondió que sí y dijo que "todos los que son parte de este movimiento saben que ese es el método; ahí no hay duda, desde toda la vida ha sido el método".